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Parla Regina 
Allanne Uir: «Impossibile
 
alzare aneora Ie irriposte»
 

.• • • (,Stabilizzareil contributo 
delgovemo perRoma Capitale, 
blindando Iagesti.one commis
sariale delCampidoglio. Poiaf
frontare in maniera strutturale 
lapartita delbilandoordinario, 
dove, per responsabilita impu
tabiliallegiuntepregresse, ciso
novoci sucuiintervenire: biso
goa inttaprendere delle azione 
concreteperrlportare il debito a 
zero», Cosii1presidente dell'U
nione degli industriali, Aurelio 
Reginanritardo nellapresenta
zione del bilancio ha gia delle 
conseguenze sulle imprese del 
territorio? "No, nonsieancora 
awerdro», risponde Regina, (<i! 
merito dell'amministrazione e 
statoquello di aver resonetta la 
separazione tra iI vecchio stock 
deldebito e Ja gestione ordina
ria lntanto,eessenziale conso
lidarelostockdelvecchiodebito 
e stabiliszado con il trasferi
mentodel500milioniannuidel 
govemo. Se nonfussero confer
mati. salterebbeilprogetto eli bi
Jancio e anche queUo delle 
Olimpiadi sarebbe a repenta
g\io>~. 

«Condivido Ie dichiarazioni 
espresse dal presidente della 
Uir, Aurelio Regina Questo in
tervento peniletterebbe al Co
munedilavorare inmanierade
cisamente piiragevole sulla ge~ 

stione commissariale, conce
dendo all'Amministrazione di 
intervenire in maniera separata 
sul debito pregresso distin· 
guendolo dal bilancio ordlna

rio. ncontributo di500milioni
 
.di euro da parte del Govemo
 
consentirebbe; unitamente a
 
unagestionesanaesenzaspre

chicomequellaa~.~~'am
ministrazione A!tlrifMo, diri
spondere almegl.io aIle esigenze 
della nostracittainmanieraco
stante e duratura. Riteniamo, 

. dunque, la posizione espressa 
daRegina condlvislblle, coslco
me10 eI'auspicio me queste ri- . 
sorse, fondamentaliperilfutur'o 
della Capitale, possano essere 
stabiliz:tate daparte delGover
no», replica.Fed.erico Guidi,pre
sidente della commissioneBi
lancio del Comune di Roma, 
Criti.che invece dall'opposizio
De••eForse ebenechequaleuno 
aiutiil Presidente dellaUir, Au
reliolteginaafareunpcdiordl

. ne», atta.ccaAlfredoFerrari (Pd) I 

vicepresidente della Commis
sione Bilancio del Comune di 
Boma «Sul maneato bilancio 
ordinariononcisonoresponsa
bilita delle giunte pregresse che 
pesano e andie 10 sq~~~o 
strutturale che iI sindaco!ll . 
mannObadenunciato,efigliodi -
unaerratapolitica. delle entrate 
messa in campodalla Giunta 
stessa.Le gestionisono dasem
pre separate: dunque non c'e 
debito pregressoapesaresulbi
lando ordinano, Sorprende 
sentirparlare eli impatto zero 
dellacrisisuIIe imprese, quando 
i dati. dello scorso mese delCre
smefotografano un crolla nelle 
gared'appaln», 
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